

**Liebe Bürgerinnen und Bürger,
unter dieser Rubrik informiere ich Sie über aktuelle Themen in der Gemeinde. Damit sollen
Informationen und Fakten genannt werden, evtl. Unklarheiten ausgeräumt und soweit
erforderlich Klarstellungen erfolgen.**

Hochwasserschutz

Am 12. Juni 2024 hatte ich Vertreter der Projekte boden:ständig (GeoTeam), Integrales Hochwasserschutz- und Rückhaltekonzept, Amt für ländliche Entwicklung Oberfranken, sowie des kommunalen Sturzfluten-Risikomanagements nach Weitramsdorf und Tambach eingeladen. Gerade die vergangenen Tage haben gezeigt, wie wichtig Maßnahmen gegen Starkregen sind. Bei einer Schwerpunktbegehung wurden verschiedene Maßnahmen zur Hochwasser und Sturzflutenminimierung besprochen, die künftig umgesetzt werden sollen. Auch das Wasserwirtschaftsamt war vertreten. Die Planungen zur Risikominimierung laufen auf Hochtouren. Hier konnte ich mich heute von den sehr guten Konzepten überzeugen und direkt vor Ort die Schwerpunkte mit den Experten besichtigen. Maßnahmen zur Minimierung der Risiken wurden vorgestellt.

Ziel ist es u. a.:

- Vermeidung von Überschwemmungen bei Starkregen
- Erosionsschutz auf den landwirtschaftlichen Flächen
- Wasseraufnahme der Böden verbessern
- Entlastung des Gewässernetzes durch Wasserrückhalt in der Fläche
- Verbesserung der Wasseraufnahmefähigkeit der Böden durch optimierte Bewirtschaftung

Die Bürgerinnen und Bürger in den betroffenen Gebieten werden in diesen Prozess mit einbezogen und die weitere Planung rechtzeitig vorgestellt.



COmm zusammen

Unter diesem Motto veranstalteten wir gemeinsam mit Coburg Stadt und Land Aktiv, am vergangenen Samstag den Neubürgertreff in unserer Gemeinde.

Nach einer Begrüßung und einem Gruppenfoto am Rathaus, wanderten die Neubürgerinnen und Neubürger aus Weitramsdorf, Weidach, Cortendorf und Coburg zu den Hofmannsteichen.

Der Weg führte die Wanderer entlang des Truckenbachs zur alten Mühle, hinauf zur Schule, vorbei am Sportplatz durch den Wald zu den Hofmannsteichen.

Pünktlich zu Beginn der Veranstaltung kam die Sonne heraus. Bei angenehmen Temperaturen tauschten die Wanderer den Erzählungen und Informationen unseres Wanderführers.

Danke Rainer W. dass du dich bereit erklärt hast hier die Organisation zu übernehmen. Dank deines freiwilligen Engagements und deiner Unterstützung war dieser Nachmittag ein großer Erfolg.

Die Bürgerinnen und Bürger konnten vieles wissenswertes über Weitramsdorf in Erfahrung bringen.

Bei Speis und Trank am Naturfreundehaus konnte man kurzzeitig die Seele baumeln lassen und gute Gespräche führen. Im Anschluss ging es für die meisten zurück zum Rathaus.

Vielen Dank für die netten Gespräche und das positive Feedback!

Ich freue mich auf eine Wiederholung in unserer Gemeinde.

Greinbergfest 2024

Traditionell fand am vergangenen Wochenende das Greinbergfest in Weitramsdorf statt.

Ausgerichtet wurde das Fest wie jedes Jahr durch die Greinbergfreunde, die in diesem Jahr ihr 20. jähriges Jubiläum feierten.

Von Freitag bis Sonntag gab es ein buntes Programm für jung und alt.

Auf diesem Weg noch einmal allen Greinbergfreunden herzlichen Glückwunsch zum Jubiläum und meinen herzlichen Dank für euer Engagement. Euer Greinbergfest ist eine feste Institution in unserer Gemeinde. Selbstverständlich danke ich auch allen Helfern und Unterstützern, die mitgeholfen haben, dass dieses Wochenende wieder ein voller Erfolg wurde.

Freitag Abend beim Fussball EM-Eröffnungsspiel regnete es anfänglich, dafür blieb dann aber das restliche Wochenende trocken und es konnte gefeiert werden.

Übrigens: Die Greinbergfreunde suchen DICH!

Es wird dringend Verstärkung benötigt! Schön wäre es, wenn sich junge Leute finden würden, die den Förderverein unterstützen würden um die kommenden 20 Jahre zu sichern.

Ich freue mich auf kommendes Jahr und hoffe gemeinsam wieder mit Ihnen auf dem Greinberg in Weitramsdorf feiern zu können.

„Gemeinschaft“

Zusammen gestalten wir unsere Zukunft

Ihr



Hans Steinfelder
Erster Bürgermeister